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Somos administradores, no propietarios; 
si lo haces tuyo, eres un ladrón 

 

PRIMERA LECTURA 
 

Lectura del libro de Isaías (58, 7-10) 
 

 “Esto dice el Señor: parte tu pan con el hambriento, hospeda a los pobres sin techo, 

cubre a quien ves desnudo y no te desentiendas de los tuyos. Entonces surgirá tu luz como 

la aurora, enseguida se curarán tus heridas, ante ti marchará la justicia, detrás de ti la 

gloria del Señor. Entonces clamarás al Señor y te responderá; pedirás ayuda y te dirá: 

‘Aquí estoy’. Cuando alejes de ti la opresión, el dedo acusador y la calumnia, cuando 

ofrezcas al hambriento de lo tuyo y sacies al alma afligida, brillará tu luz en las tinieblas, 

tu oscuridad como el mediodía”.  
 

 Palabra de Dios 
 

SALMO RESPONSORIAL 
(111, 4-5.6-7.8a.9) 

 

V/. El justo brilla en las tinieblas como una luz 

R/. El justo brilla en las tinieblas como una luz 
 
 

V/. En las tinieblas brilla como una luz 

el que es justo, clemente y compasivo. 

Dichoso el que se apiada y presta, 

y administra rectamente sus asuntos. 

R/. El justo brilla en las tinieblas como una luz 
 

V/. Porque jamás vacilará. 

El recuerdo del justo será perpetuo. 

No temerá las malas noticias, 

su corazón está firme en el Señor. 

R/. El justo brilla en las tinieblas como una luz 
 

V/. Su corazón está seguro, sin temor. 

Reparte limosna a los pobres; 

su caridad dura por siempre 

y alzará la frente con dignidad. 

R/. El justo brilla en las tinieblas como una luz 

 

SEGUNDA LECTURA 
 

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios (2, 1-5) 
 

 “Yo mismo, hermanos, cuando vine a vosotros a anunciaros el misterio de Dios, no 

lo hice con sublime elocuencia o sabiduría, pues nunca entre vosotros me precié de saber 

cosa alguna, sino a Jesucristo, y este crucificado. 
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 También yo me presenté a vosotros débil y temblando de miedo; mi palabra y mi 

predicación no fue con persuasiva sabiduría humana, sino en la manifestación y el poder 

del Espíritu, para que vuestra fe no se apoye en la sabiduría de los hombres, sino en el 

poder de Dios” 
 

 Palabra de Dios  
 

EVANGELIO 
 

Lectura del santo evangelio según san Mateo (5,13-16) 
 

 “En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: Vosotros sois la sal de la tierra. Pero 

si la sal se vuelve sosa, ¿con qué la salarán? No sirve más que para tirarla fuera y que la 

pise la gente. 

 Vosotros sois la luz del mundo. No se puede ocultar una ciudad puesta en lo alto de 

un monte. 

 Tampoco se enciende una lámpara para meterla debajo del celemín, sino para 

ponerla en el candelero y que alumbre a todos los de casa. 

 Brille así vuestra luz ante los hombres, para que vean vuestras buenas obras y den 

gloria a vuestro Padre que está en los cielos”. 
 

 Palabra del Señor  
 

  

NO LO GUARDES EN FONDOS RENTABLES 
 

 Las lecturas del domingo pasado dieron media vuelta a la tortilla cambiando la escala 

de valores. Hecho esto, en este domingo se nos invita a que nos dejemos de teorías y 

pongamos manos a la obra. Que nos toca a los humanos, y mucho más a los que Vivimos 

de la Fe, practicar lo que sabemos y creemos. Que sólo seremos de verdad humanos, 

imágenes de Quien nos está haciendo como Él  ES y como somos, pisando el albero y 

cogiendo al toro por los cuernos. Somos ‘luz’ para ilumina no para tenerla de adorno. Somos 

‘sal’ para sazonar y dar sabor q quienes lo necesitan. Que nadie guarde para sí lo que le ha 

sido entregado como administrador. 

 El Deuteroisaías contempla a los desterrados que han vuelto de Babilonia a su tierra 

como ejemplos vivos para aquellos con los que se están encontrando en Jerusalén y 

aledaños. Les advierte qué deben hacer ‘en Nombre del Señor’, algo muy difícil de aceptar 

en aquellas circunstancias muy precarias en que casi no tenían ni para ellos: ‘parte el pan 

con el hambriento, hospeda a los pobres sin techo, cubre a quien ves desnudo y no te 

desentiendas de los tuyos’. Esto ¿Es de hace 2.600 años o de hoy? Son botones de muestra; 

como la imagen de la ‘luz del amanecer’ que luego  ilumina el día entero actuando desde la 

‘justicia’. Así se manifestará ‘la Gloria del Señor’; hoy decimos Su Amor hecho Epifanía. 

Jesús dirá siglos más tarde ‘pedid y recibiréis’, lo mismo que Isaías había acuñado con ese 

‘clamarás al Señor y te responderá’ con un ‘aquí estoy’, con el Emanuel Encarnado en 

Jesús de Nazaret. Entonces será realidad lo que paree un sueño; ‘entonces’ es hoy: fin de 

la ‘opresión’, fin de falsas denuncias, fin de ‘calumnias’, fin de las penurias ‘almas 
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afligidas’. Así ‘brillará tu luz como el mediodía en medio de las tinieblas’. Las imágenes 

son preciosas, la realidad, para descubrirse. 

 Pablo, con su ejemplo, testimonia que es posible Vivir lo profetizado por el 

Deuteroisaías. Cuando anunció a los corintios ‘el misterio de Dios’, así llama al Evangelio 

de Jesucristo, lo hizo como un Domnadie: ‘sin sublime elocuencia‘, ‘sin persuasiva 

sabiduría humana’, ‘sin saber cosa alguna’, excepto a ‘Jesucristo y Este crucificado’. No 

hay gente más lista que la que parece tonta ni más tonta que quien se las da de listo. Pablo 

se presentó ante ellos ‘débil y temblando’, como vaso frágil donde se encontraba el Gran 

Tesoro: ‘el Poder del Espíritu’, que no es dictadura, sino Don, en Quien está apoyada su 

Fe y no en razonamientos humanos. Cuanto negativo dicen de nosotros, sin que sea así, hay 

que echarlo a los pies como abono fertilizante para crecer. 

  Jesús en el evangelio, retomando la imagen de a ‘luz’, y añadiendo la de la ‘sal’ 

asegura a sus discípulos: ‘vosotros sois la luz del mundo’, ‘vosotros sois la sal de la tierra’. 

Ellos tienen que poner en práctica lo profetizado por Isaías. Nada de quedarse en imágenes, 

signos o sacramento. No basta el aperitivo de Caná; hay que beber el Vino de Su Sangre, de 

Su /Vida, dando la nuestra con Él, con Cristo y Éste crucificado. Con obras de Amor, ‘con 

sus buenas obras’, tienen que ser ‘luz ante los hombres’. No para rodearse de fans o 

fanáticos que les cacareen, sino para dar gloria a vuestro Padre que está en los cielos”. 

 El Salmista asegura que ‘el justo’ brilla en las tinieblas como una luz’. 

 Y el ‘cristiano’ ¿NO? 
 

            Epi 
 


